

# Upacara Peringatan HUT ke-42, Tiga Satpam di Tuban dapat Penghargaan dari Kapolres Tuban

**Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIAASATU.ID**

Jan 30, 2023 - 12:07



TUBAN - Upacara peringatan HUT Satpam yang ke 42 Tahun 2022 di gelar Mapolres Tuban dengan mengusung tema "Sinergitas Satpam dan Polri Peduli Untuk Sesama", Senin (30/01/23).



Kegiatan upacara tersebut dipimpin oleh Sekretaris daerah kabupaten Tuban Ir. Budi Wiyana, M. Si., didampingi Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M H., serta Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi. Gatot Palwo Edi dan dihadiri Forkopimda, PJU Polres, Kapolsek jajaran, Kepala Satpam jajaran serta perwakilan Satpam.

Terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif merupakan salah satu prasyarat dalam terselenggaranya proses pembangunan nasional guna mewujudkan cita-cita Bangsa Indonesia. Dalam hal ini Polri menyadari bahwa dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat tidak bisa dilakukan sendiri.

"Sumber daya Polri sangat terbatas jika dibandingkan dengan tantangan tugas yang dihadapi. Untuk itu, potensi masyarakat harus dikembangkan sehingga mampu memperkuat sistem keamanan melalui pengamanaan swakarsa" terang Kapolri dalam amanat yang dibacakan Sekretaris daerah kabupaten Tuban.

Dalam perkembangannya, Satpam menjadi salah satu bagian yang esensial di berbagai sektor seperti industri, perkantoran, pendidikan, pariwisata, dan lembaga pemerintahan maupun non pemerintahan.

"Dengan kompetensi khusus yang tidak dimiliki masyarakat pada umumnya, Satpam terus mendukung tugas Polri dalam menghadapi berbagai tantangan tugas" Imbuhnya.

Dalam kegiatan upacara tersebut juga dilaksanakan pemberian penghargaan kepada 3 (tiga) perwakilan satpam yang berprestasi dalam pelaksanaan tugas pokok menjaga keamanan dilingkungan kerja diantaranya;

- Citro Handoko, Satpam PT. PLN Nusantara Power PLTU Tanjung Awar-awar yang berhasil mengungkap pencurian dengan pemberatan dilingkungan kerjanya

- Lukman Hakim, Satpam PT. PLN Nusantara Power PLTU Tanjung Awar-awar yang berhasil mengungkap pencurian dengan pemberatan dilingkungan kerjanya
- Darwoto, Satpam PT. Solusi Bangun Indonesia Tbk. yang berhasil mengungkap pencurian dengan pemberatan dilingkungan kerjanya.

Sementara itu Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., usai upacara memberikan apresiasi kepada seluruh Satpam atas Sinergitasnya dengan Kepolisian dalam membantu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah kabupaten Tuban.

"Kami ucapkan terimakasih kepada rekan-rekan Satpam atas sinergitasnya dalam mengelola situasi Kamtibmas di wilayah kabupaten Tuban sehingga lebih kondusif" Ucap Rahman.

Rahman menambahkan bahwa Satpam merupakan salah satu Mitra yang melaksanakan tugas Kepolisian secara terbatas, salah satu tugasnya adalah membantu Kepolisian untuk menciptakan situasi aman, nyaman dan kondusif di lingkungan tempat kerja.

"Tentunya pelaksanaan tugas ini bisa terlaksana apabila kita ada Komunikasi, Koordinasi dan Kolaborasi atau Sinergitas yang baik" imbuhnya.

Kapolres Tuban berharap kepada seluruh Satpam mampu melaksanakan tugas dalam menyelesaikan masalah di tempat kerjanya sesuai yang diharapkan oleh para pengguna Satpam.

"Mari kita tingkatkan profesionalisme dalam melaksanakan tugas salah satunya adalah selalu update ilmu pengetahuan sesuai dengan tupoksinya masing-masing" tutup Rahman Wijaya. (\*)